

**Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der
Stadt Meckenheim vom 03.09.2014**

10.2	Teilnahme am Firmenlauf	
------	-------------------------	--

Die Stadtverwaltung nimmt am Donnerstag, 4. September, am Firmenlauf in Bonn teil. Insgesamt 35 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begeben sich unter dem Motto „Auf die Äpfel fertig los!“ auf die 5,7 km lange Laufstrecke. Nach den tollen Erfahrungen aus dem letzten Jahr hat sich die Teilnehmerzahl in diesem Jahr mehr als verdreifacht und besonders zu erwähnen ist, dass nahezu alle Fachbereiche vertreten sind.

Solche Aktionen stärken den Teamgeist und verbessern erheblich das Betriebsklima. Gleichzeitig wird dadurch die Gesundheit der Mitarbeiter gefördert.

Meckenheim, den 26.09.2014

Sabine Gummersbach
Schriftführerin